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Résumé :

La Ilégislateur algérienne a pris une décision importante pour assurer
I’'exploitation des terres agricoles en créant la loi n° =10-03 contenant
I'exploitation des terres agricoles de la propriété nationale ; ainsi qu’elle a
adopté le contrat de concession en convertissant le droit d’utilisation
permanente qui a été organisé en vertu de la loi n°= 87-19 abrogé au contrat
de concession qui accorde a l'investisseur concessionnaire le droit d’exploiter
le paysan investi pendant 40 ans renouvelables en payant une redevance
annuelle ;cette exploitation soumis a un contréle de la société office national
des terres agricoles ;cette loi a contribué a la protection des terres agricoles
inexploité.

Les mots ¢lé :
Les terres agricoles, exploitation, droit d’'usage, contrat de concession,

exploiteur concessionnaire, paysan investi, les domaines de état priveé.

Summary:
Law No.10-03 containing the exploitation of agricultural lands of the

national property is an important step by the Algerian legislator in order to
ensure the exploitation of agricultural land, through the adoption of the
concession contract, which has been transferred the right of permanent use,
which was organized by law No.87-19 to the repealed concession contract,
which gives the concessionaire investor the right to exploit the investing
farming for 40 years,whith paying an annual royalty under the control of the
state represented by the National Office of agricultural land, this law
contributed to protect the agricultural land untapped.

Key words:
Agricultural land, the exploitation, usufruct, the concession contract,

private property of the state, the investor concessionaire, invested peasant.
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